

KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA

POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG

PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG

LAPORAN TUGAS AKHIR, 22 MARET 2020

MAULIDA ANWAR

NIM. P17324417021

**GAMBARAN FAKTOR PREDISPOSISI DAN PENATALAKSANAAN
ASUHAN KEBIDANAN PARTUS LAMA DAN RUPTUR PERINEUM DI
KLINIK A KABUPATEN BEKASI 2020**

ABSTRAK

Latar Belakang : Berdasarkan data yang di dapatkan di Klinik A salah satu komplikasi pada saat persalinan adalah partus lama pada tahun 2019 partus lama (5%) sebanyak 5 kasus dari total 100 kasus komplikasi persalinan. **Tujuan Penelitian :** Mengetahui Asuhan Kebidanan pada Ny. RP dengan Partus Lama Kala I Fase Aktif dan Ruptur Perineum Grade III di Klinik Amira tahun 2020. **Metode Penelitian :** Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif, pengambilan data metode observasi dan wawancara mendalam (in depth interview), dan dokumentasi. **Hasil Penelitian :** Faktor Predisposisi dengan Partus Lama Kala I Fase Aktif yaitu paritas, aktifitas selama kehamilan, hidrasi dan nutrisi. Faktor Predisposisi Rupture Perineum adalah primipara dan penolong persalinan. Penatalaksanaan Partus Lama Kala I Fase Aktif tidak dilakukannya rujukan, tidak mencatat di partograf, dan tidak memberikan intake cairan. Penatalaksanaan pada Rupture Perineum Grade III bidan melakukan penjahitan perineum grade III. Penatalaksanaan Asuhan Masa Nifas Post Laserasi Grade III yaitu dilakukannya kunjungan sebanyak 4 kali dan tidak ditemukan kelainan atau komplikasi masa nifas. Penatalaksanaan Asuhan Bayi Baru Lahir pada Ibu Post Partus Lama Kala I yaitu dilakukan kunjungan sebanyak 3 kali dan tidak ditemukan kelainan atau komplikasi BBL dan neonatus. **Kesimpulan :** Partus Lama merupakan kasus yang disebabkan oleh paritas, aktifitas selama kehamilan, hidrasi dan nutrisi. Ruptur perineum merupakan kasus yang disebabkan oleh faktor ibu (primipara dan cara meneran), dan faktor penolong persalinan. **Saran :** Bidan diharapkan mampu melakukan deteksi dini kelainan, menguasai teori dan praktik predisposisi partus lama kala I fase aktif dan rupture perineum grade III, dan melakukan tindakan sesuai dengan SOP dan kewenangan.

Kata Kunci : Partus lama, Rupture Perineum

Daftar Pustaka : 23 literatur (2015-2019)

